



Delegada presidencial Aly Valderrama Villarroel destacó el lanzamiento provincial de vacunación en Catillo

Con gran éxito se llevó a cabo un operativo de salud en Catillo, comuna de Parral, donde más de 100 personas, en su mayoría adultos mayores, fueron vacunadas en el marco del programa nacional de vacunación contra la influenza. La iniciativa, liderada por la Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama, organizada en conjunto con la Seremi de Salud, Gloria Icaza y el jefe comunal, Patricio Ojeda, con el objetivo de reforzar la protección de la comunidad frente a enfermedades estacionales.

Paralelamente, en la misma jornada se realizó un Gobierno en Terreno, una herramienta clave para acercar los servicios públicos del Estado a la ciudadanía y facilitar el acceso



a diversas prestaciones. En esta instancia, participaron entidades como Fonasa, el Registro Civil, la Seremi de Salud y el departamento de salud de la Ilustre Municipalidad de Parral, quienes atendieron consultas y resolvieron inquietudes de las vecinas y vecinos.

La delegada presi-

dencial provincial, Aly Valderrama, destacó la importancia de estas iniciativas señalando que “quisimos hacer el lanzamiento del programa de vacunación en Catillo. En coordinación con el alcalde también decidimos hacer una plaza ciudadana trayendo servicios públicos a este sector, porque lo que quere-

mos es que la vida rural siga existiendo, queremos que los adultos mayores vivan sanos, y que también la vida de la segunda adultez la tengan de manera autónoma e independiente. Con este tipo de dispositivos traemos a los servicios públicos, atendemos las necesidades y evitamos un viaje hacia el centro de

-En compañía del alcalde de Parral, Patricio Ojeda y la seremi de Salud, Gloria Icaza, la representante del Presidente de la República en la Provincia informó que se realizaron más de 100 atenciones a adultos mayores del sector rural parralino.

Parral”.

Por su parte, el alcalde de Parral, Patricio Ojeda, valoró el trabajo conjunto entre las instituciones. “Junto a la delegada presidencial, quisimos venir hasta Catillo precisamente a reunirnos con los adultos mayores que son parte de este grupo objetivo que persigue esta campaña de prevención de la influenza. Lo hicimos acá porque tenemos un centro de salud, y porque también tenemos un número importante de personas adultos mayores. Quiero agradecer a la delegada, y

por su intermedio también al Ministerio de Salud, por la llegada de las vacunas”.

Desde la Seremi de Salud, su titular Gloria Icaza, enfatizó en la importancia de generar espacios de participación. “Para este invierno 2025, hemos adelantado la vacunación para este grupo objetivo desde el primero de marzo, ya que los años anteriores debido a la pandemia se adelanta la circulación de virus de influenza tipo A. Por lo tanto, necesitamos que la población de riesgo esté protegida antes del aumento que ya se está visualizando”.